

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020**

19711131 - ANISA SUGIYANTI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	oke, cuma mgk memanggil kenalan dg namanya bs jadi akan mendekati hub bukan cuma sekedar mbak aja misal namanya budi, waktu pamit bilang saya duluan ya mbak budi..kesannya kita benar memperhatikan siapa lawan bicara kita kan dik
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	belum cuci tangan sebelum periksa--> dilakukan di tengah2 periksa. ketika memeriksa sensibilitas, perbandingan kiri kanan pada ketinggian dermatom yang sama dengan jenis stimulus yang sama pula.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	oke, sdh baik dan lengkap
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Informed consent : sdh baik. cuci tangan juga sdh dilakukan. Jangan lupa setiap pemeriksaan refleks dipastikan pasien betul-betul dlm posisi rileks yaa. Over all lain2 sdh baik.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	memeriksa hidung kiri pake tangan kiri dan diletakkan di pipi kanan, dan sebaliknya, cukup mengganggu
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Persiapan pasien: tidak memposisikan pasien duduk berhadapan menyilang. Pemeriksaan palpebra dan silia : tidak menggunakan senter, inspeksi lebar rima, gerakan palpebra. pemeriksaan konjungtiva : inspeksi sklera tidak dilakukan. Tidak melakukan pemeriksaan kornea menggunakan keratoskop placido. Pemeriksaan lensa, pada uji bayangan (shadow test) mohon diperhatikan kembali. Profesionalisme dan komunikasi : kenyamanan pasien dan kontak mata dan empati dengan pasien dlatih kembali ya
PEMERIKSAAN TELINGA	cara memakai headlamp tidak sejajar glabella; pemeriksaan telinga kanan duduk tidak menyilang; tidak cuci tangan setelah pemeriksaan; tidak menanyakan kontraindikasi pemeriksaan CAE dan membran timpani; tdk melakukan px valsava dan toynbee
PEMERIKSAAN VISUS	dihitung ya majunya kalau hitung jari, kalau salah sudah separo apa bisa jadi nilai visusnya?, memang seperti itu cara menilai otot ekstra okuler? konvergensi belum dinilai
TEKNIK ASEPTIK	Cuci tangan: lap dengan handuk bersih keran ditutup dengan handuk ;persiapan alat: cukup ; washing: saat bilas tidak perlu saling menggosok ; scrubing: cukup; pengeringan: cukup; gowning: cukup; gloving:cukup ; pelepasan baju: penutup kepala taruh klorin, masker buang tempat; Profesionalisme: cukup